



الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصات

supplying Chemical Raw Materials

This company invite all the specialist and experienced suppliers to participate in the tenders of supplying the materials mentioned above. The suppliers have to contact the headquarters of the company in Samarra or Medical Gases Factory (affiliate of the company) in Al-Amiria - Baghdad, in order to get the terms of the tender against an amount of unrefundable as stated in the chart below. Offers should be submitted to the Tender Box of the company in Samarra exclusively which must be submitted before 12:00 PM of the closing date and any offer comes after that time will not be accepted.

The offers must be:

1- Submitted in three sealed envelopes with the name of the company on each; the number of the tender and the material name.

*The first envelope contains "technical offer" the second "commercial offer" and the third "the required documents" which include:

A- Registration Certificate of the company's establishing

B- A bid bond according to what is shown below of the cost amount either by an approved cheque or a bank guarantee issued by an Iraqi Bank or a loan bonds issued by an Iraqi government to be completed to 5% after the tender being awarded.

C- A letter of obligation innocency from the state organization of taxes.

D- Tender purchasing receipt.

2- The company is not obliged to accept the lowest prices of any offer.

3- The awarded bidder should pay the Announcement fees.

4- Any offer sent by e mail will be neglected.

- We invite the participants to attend the procedures of tenders' opening after 12:00 pm of closing date.

- specification of the required materials and the general terms of the tender could be found out on the website of the company: www.sdiamarra.com.

- the company also invites all the participants to attend the conference intended to settled in the head office of the company to answer the inquires of the suppliers before one week of the closing date

5- Any offer out of the tenders conditions will be neglected. www.sdiamarra.com

www.industry.gov.iq

Tender No	Closing date	The required Materials and quantities	The Total Budget / \$	Bid bond \$	Tender price receipt I.D.
19/T/SDI/2018	11/ 12/2018	supplying (3) items Chemical Raw Materials	270,250	6756	106,000
20/T/SDI/2018	13/ 12/2018	supplying (6) items Chemical Raw Materials	527,500	1025	220,000

Laith Abdul Rahman Jassim
Director General

الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصات

اعلان مناقصات عامة

العدد:
التاريخ:

الى: السادة الراغبين بالمشاركة

م / ا | اعلان تجهيز مواد اولية كيميائية

يسر وزارة الصناعة والمعادن / الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية - سامراء بدعوة مقدمي العطاءات المؤهلين و ذوي الخبرة لتقديم عطاءاتهم لتجهيز مواد اولية كيميائية (مع ملاحظة ما يأتي:

1. على مقدمي العطاءات المؤهلين والراغبين في الحصول على معلومات اضافية الاتصال (الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية - سامراء) (7 ساعات الدوام الرسمي) وكما موضحة بالتعليمات لمقدمي العطاءات.

2. متطلبات التأهيل المطلوبة: (جميع الراغبين بالمشاركة من ذوي الخبرة والاختصاص (شركات / مكاتب)

3. بإمكان مقدمي العطاءات المهتمين شراء وثائق العطاء بعد تقديم طلب تحريري الى العنوان المحدد في ورقة بيانات العطاء وبعد دفع قيمة البيع للوثائق البالغة وكما مبين في الجدول ادناه.

4. يتم تسليم العطاءات الى العنوان الاتي (مقر الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية في سامراء) في الموعد المحدد وكما مبين في الجدول ادناه العطاءات المتأخرة سوف ترفض وسيتم فتح العطاءات بحضور مقدمي العطاءات او ممثلهم الراغبين بالحضور في العنوان الاتي (مقر الشركة في سامراء) في الزمان والتاريخ (الساعة 12 ظهراً من يوم تاريخ الغلق المحدد).

5. يجب ان يتضمن العطاء الشروط والمستندات التالية:-

6. شهادة تاسيس الشركة مصورة ملون والشركات والمكاتب غير العراقية تكون شهادة التأسيس مصدقة من الملحقة التجارية في السفارة العراقية في بلد التأسيس.

7. التامينات الاولى: مبلغ مقطوع وكما مبين لاحقاً على شكل خطاب ضمان او صك مصدق او سفتجة من مصرف عراقي معتمد وتستبدل لتكون كفالة حسن الاداء بنسبة 5% من مبلغ العقد على شكل خطاب ضمان بعد التبليغ بكتاب الاحالة وقبل توقيع العقد.

8. كتاب عدم ممانعة من الهيئة العامة للضرائب نافذ على ان تكون باسم الشركة او المكتب وليس باسم الشخص.

9. وصل شراء المناقصة.

10. الشركة غير ملزمة بقبول أوطأ العطاءات.

11. يتحمل من ترسو عليه المناقصة اجور النشر والإعلان.

12. يهمل أي عطاء غير مستوفي للشروط اعلاه.

13. يمكن الاطلاع على مواصفات المادة المطلوبة وكذلك الشروط العامة للمنافسة على موقع الشركة الالكتروني
www.sdiamarra.com

14. تسلم العطاءات في صندوق العطاءات في مقر شركتنا في سامراء حصراً.

15. تدعو الشركة كافة المشاركين لحضور إجراءات فتح العطاءات في الساعة الثانية عشر ظهراً من يوم (الغلق المحدد).

16. كما تدعو شركتنا كافة المشاركين لحضور المؤتمر المنوي عقده في مقرها للاجابة على استفسارات المهتمين قبل اسبوع من موعد الغلق.

17. للمزيد من المعلومات يمكنكم زيارة موقعنا وموقع وزارة الصناعة والمعادن الالكتروني
www.sdiamarra.com www.industry.gov.iq

رقم المناقصة	تاريخ الغلق	المادة المطلوبة	التأمينات \$	الكلفة التخمينية / دولار	سعر وصل شراء المناقصة د.ع
19/T/SDI/2018	2018/12/11	تجهيز (3) مواد اولية كيميائية	6756	270,250	106,000
20/T/SDI/2018	2018/12/13	تجهيز (6) مواد اولية كيميائية	1025	527,500	220,000

ليث عبد الرحمن جاسم
المدير العام وكالة

LUKOIL MID-EAST LIMITED

Announcement on Tender No. 169.ZK.TND.LOM.2018 for Provision of legal services for 2019-2021

LUKOIL MID-EAST LIMITED, a designated Operator for the West Qurna (Phase 2) Contract Area in the Republic of Iraq, is developing the West Qurna-2 oil field under the Development and Production Service Contract signed with the South Oil Company of the Iraqi Ministry of Oil.

Legal entities, domestic Iraqi and foreign companies having experience of supplies similar by nature to the subject of the Tender, which are allowed by the legislation of the Republic of Iraq and/or by their country of certification to perform supplies to the Republic of Iraq, may participate in the Tender.

Companies acting as Bidders shall meet the following minimal qualification requirements specified in Tender Documentation, including:

- Average annual turnover for the last 3 (three) years not less than USD 500,000 (five hundred thousand US Dollars);
- To have experience in acting in relation to and/or advising on major projects in the Oil & Gas industry in Gulf Countries;
- To have Band 3, Band 4 (or any Band above) in Dispute Resolution - United Arab Emirates - Global Guide by Chambers & Partners;
- To have appropriate licenses, permits, certificates and/or other documents that give right to render services similar by nature to the subject of the Tender in UAE;
- To have a registered operational office in Dubai, and a strong associate/partner relationship with qualified legal firms in Iraq.

A full set of the Tender Documentation may be obtained after submission of a written application along with sufficient information confirming that the company meets the minimal qualification requirements set out above (applications on the letterhead signed by an authorized person shall be received before 17.12.2018). To submit the written application please follow the instructions specified to the following link: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

The written request of Bidder shall contain the following information:

- Full name of company; mail address; phone; fax; e-mail address; full name of contact person and his e-mail address.

The Tender Documentation shall be sent in electronic form without any responsibility for loss or late arrival after submission of a written application as noted above.

Envelopes with Bids shall be delivered to the address specified in Tender Documentation before 3:00 p.m. (Baghdad time) 14.01.2019.

All communication regarding the Tender should be conducted through the following email: tender@lukoil-international.com.

شركة لوك اويل ميد إيست المحدودة

تعلن المناقصة رقم 169.ZK.TND.LOM.2018 لتقديم الخدمات القانونية لفترة 2019-2021

تقوم شركة لوك اويل ميد إيست المحدودة العاملة بصفة مشغل مشروع غرب القرنة (المرحلة الثانية) في جمهورية العراق بتطوير حقل غرب القرنة (مرحلة 2) في إطار عقد الخدمة للتطوير والإنتاج المبرم مع شركة نفط الجنوب التابعة لوزارة النفط العراقية.

بحق الاشتراك في هذه المناقصة للشخصيات الاعتبارية والشركات المحلية العراقية والأجنبية التي تتمتع بخبرة تجهيزات مشابهة لتلك الواردة في هذه المناقصة والتي يسمح لها بالعمل في جمهورية العراق بموجب القوانين العراقية النافذة و/أو بموجب التراخيص الصادرة من قبل دولها الأصلية.

يجب على الشركات المتقدمة بالعروض أن تلي متطلبات الحد الأدنى للتأهيل المذكورة في وثائق المناقصة بما فيها ما يلي:

- أ) ألا يقل متوسط مبيعاتها السنوية خلال الثلاث (3) سنوات الأخيرة عن 500,000 (خمس مئة ألف) دولار أمريكي؛
- ب) أن تتوفر لديها الخبرة في التصرف أو تقديم المشورة القانونية فيما يتعلق بالمشاريع الرئيسية في صناعة النفط والغاز في دول الخليج؛
- ت) أن تكون لديها الدرجة 3 أو الدرجة 4 (أو أي درجة أعلى) في فض النزاعات-الإمارات العربية المتحدة-الدليل الدولي من قبل تشامبرز & بارترز؛
- ث) أن تملك كافة التراخيص والموافقات والشهادات و/أو الوثائق المطلوبة الأخرى التي تعطى الحق في تقديم الخدمات المماثلة بطبيعتها لموضوع المناقصة في الإمارات العربية المتحدة؛
- ج) أن يكون لديها مكتب تشغيلي مسجل في دبي، وعلاقة شراكة قوية/ شريك مع شركات قانونية مؤهلة في العراق.

يمكن الحصول على كافة وثائق المناقصة عقب تقديم طلب خطي مرفق بمعلومات واقية تؤكد أن الشركة العارضة تستجيب لمتطلبات الحد الأدنى المذكورة أعلاه (يتم تقديم الطلب على الأوراق الرسمية الخاصة بالشركة موقعة من قبل الشخص المفوض في موعد أقصاه 17-12-2018). من أجل تقديم طلب المشاركة يرجى اتباع التعليمات المحددة على الرابط أدناه: <http://www.lukoil.com/Company/Tendersandauctions/Tenders>

يجب أن يتضمن الطلب الخطي لمقدم العطاء المعلومات التالية:

- اسم الشركة الكامل وعنوان البريد والهاتف والفاكس وعنوان البريد الالكتروني والاسم الكامل للشخص المفوض بالاتصالات وعنوان بريده الالكتروني.

يجب إرسال وثائق المناقصة عبر البريد الالكتروني دون أي مسؤولية عن فقدانها أو تأخر وصولها، بعد تقديم طلب خطي كما ذكر أعلاه.

يتم تقديم العروض بالظرف المختوم في العنوان المذكور في وثائق المناقصة قبل تمام الساعة 03:00 م (بتوقيت بغداد) من تاريخ 14-01-2019.

يجب إجراء كافة الاتصالات الخاصة بالمناقصة أعلاه عبر العنوان الإلكتروني الآتي:

tender@lukoil-international.com

محكمة الاحوال الشخصية في سامراء

العدد / ٨٨٠١

التاريخ / ٢٠١٨/١١/٢٩

نشر اعلان

قدمت المستعدي (انتصار محمد مخلف) طلبا الى هذه المحكمة تطلب فيه اصدار حجة حجر وقيمومة لزوجها المفقود (علي حسين سلمان) والذي فقد في تاريخ ٢٠١٥/٣/١٠ وعليه واستنادا لقانون رعاية القاصرين قررت المحكمة نشره في صحيفتين محليتين لغرض التثبت من حياة المفقود.

مع التقدير..

القاضي الاول

مذكرة داخلية

التاريخ الهجري: / / ١٤٣٨
التاريخ الميلادي: / / ٢٠١٨

إعلان

استناداً لقانون المزادات والمناقصات الخاصة بالاقواق المرقم 45 لسنة 1969

تعلن هيئة إدارة واستثمار أموال الوقف السني عن إجراء مزايده علنية في ديوان الوقف السني / القاعة المركزية في منطقة السبع ايكار لتأجير العقار (178) بكر / كركوك بأسلوب المساطحة لإنشاء مجمع طبي - تجاري وموقف سيارات متعدد الطوابق ، فعلى الراغبين الاشتراك بالمزايده العلنية مراجعة ديوان الهيئة قبل (7) سبعة أيام من موعد المزايده لتثبيت موقفهم لدى قسم الاستثمار في الهيئة و لغرض الحصول على استمارة شروط المساطحة لقاء مبلغ قدرة (75,000) خمسة وسبعون الف دينار غير قابل للرد .

يكون موعد المزايده الساعة الحادية عشر صباحاً من يوم (الاربعاء) الموافق 2018/12/19

المدير العام

Email: isthmar@sunniaffairs.gov.iqEmail: sunninvestment@yahoo.com